## RECORRERÁ TODO EL PAÍS

## Ebrard se considera destapado por AMLO

Ante morenistas, el canciller aseguró que ganará la encuesta interna para ser elegido candidato presidencial

VIRIDIANA SAAVEDRA

El Occidental

UADALAJARA. El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, dejó en claro que él ya está destapado para competir por la candidatura presidencial de Morena, y aseguró que va adelante en las encuestas rumbo a los comicios de 2024.

"A mí el presidente (Andrés Manuel López Obrador) ya me destapó cinco veces en las mañaneras. Entonces, ya me pueden considerar que estoy destapado", dijo en Guadalajara ante diputados locales, federales, alcaldes, regidores y senadores morenistas de todo el país.

Con motivo del Encuentro de Diputados Locales y Regidores de Morena, el canciller mexicano recibió el apoyo de simpatizantes, que a coro lo vitorearon como "presidente".

En más de una veintena de ocasiones, cuando oradores previos mencionaban su nombre, los asistentes -que representaban a las 32 entidades federativas del país-, le aplaudían, mientras él y su esposa, quien estuvo sentada a su lado durante todo el evento, sonreían y algunas veces se ponían de pie para saludar.

Durante su discurso, Ebrard dijo que recorrerá todo el territorio nacional, como lo hizo el ahora mandatario federal EL TITULAR de la SRE aseguró previo a la elección que le dio el triunfo que ya superó a la jefa de Goen 2018. "Propiamente no es un destape, bierno, Claudia Sheinbaum, en

y he estado en muchos eventos y el objetivo hoy era iniciar diálogos con la representación local de diputados".

Agregó que apostará a la encuesta que el próximo año Morena hará al interior de sus filas y se dijo seguro de ganar las preferencias de la militancia. Afirmó que incluso ya superó a la jefa de Gobierno. Claudia Sheinbaum, en simpatías dentro

"Los hechos son muy sencillos y lo que viste ahorita son 325 representantes de las 32 entidades federativas... Vamos adelante en las encuestas, yo esa especulación no me la estoy planteando y además creo que sería muy temprano. Hay una cierta insistencia de un sector de decir 'tú te tienes que enfrentar al Presidente', y ¿por qué voy a hacer eso? ¿para darles gusto? No, no lo voy a hacer. Lo que voy a hacer es participar en la encuesta y vamos adelante hoy".

Argumentó que no está anticipándose, ni tiene por qué ser sancionado por las autoridades electorales. "No es un acto de precampaña, porque no estamos en precampaña para nada. En lo que estamos es en participar en una encuesta dentro del movimiento, que es la coordinación a nivel nacional de la defensa de la Cuarta Transformación".

## RECIBE APOYO

porque ya cinco veces se ha mencionado simpatías dentro del partido





Marcelo Ebrard se reunió con legisladores de Morena en Guadalajara